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ACTA DE LA REUNIÓN CELEBRADA POR LOS ARCHIVEROS LOCALES 
DE LA PROVINCIA DE ALICANTE 
 
FECHA: 28 de noviembre de 2017 
HORA DE COMIENZO: 09:00 horas 
LUGAR DE CELEBRACIÓN: aula 7 Hogar Provincial 
ASISTENTES: 
Josep Lluis Santonja Cardona (Ayuntamiento de Alcoy) 
Pere soler Martínez (Ayuntamiento de Altea) 
Jerónima Jacobo Gil (Ayuntamiento de Aspe) 
Inés Moya Arques (Ayuntamiento de Callosa de Segura) 
Úrsula Ferrando Guardiola (Ayuntamiento de Callosa d’en Sarrià) 
Alborada Lázaro Hernández (Ayuntamiento de Calpe) 
Pilar Yagüe Leal (Ayuntamiento de Castalla) 
Mª Encarnación Espallardo Calatayud (Ayuntamiento de El Campello) 
Bibiana Candela Oliver (Ayuntamiento de Crevillent) 
Rosa Seser Pérez (Ayuntamiento de Denia) 
Pablo Valdés Martínez (Ayuntamiento de Dolores) 
Antonio Villanueva Muñoz (Ayuntamiento de Elda) 
Martina Martínez y Mª José Riquelme (Ayuntamiento de Elche) 
Carmen Verdú Cano (Ayuntamiento de Elche) 
Silvia Leyda Fornes (Ayuntamiento de Gata de Gorgos) 
Mª José Martínez Tribaldos (Ayuntamiento de Ibi) 
Inmaculada Mayor González (Ayuntamiento de Monforte del Cid) 
Alicia Cerdá Romero (Ayuntamiento de Monóvar) 
Asunción Brotons Boix (Ayuntamiento de Mutxamel) 
José Luis Pellín y Mª Manuela Juan Amat (Ayuntamiento de Novelda) 
Francisco Sáez Nuñez (Ayuntamiento de Pilar de la Horadada) 
Gaspar Belmonte Martínez (Ayuntamiento de Sant Joan d’Alacant) 
Vicente Vázquez Hernández (Ayuntamiento de Sax) 
Francisco García Cebrian (Ayuntamiento de Villena) 
Victor García Font y Mª Luisa Sánchez Llopís (SUMA. Gestión Tributaria) 
Mª Angeles Martínez Micó; Lourdes Villaplana García; Mª Victoria Blázquez Soldevila; 
Pedro Laosa Rodríguez, Isabel Berna Vidal; Alejandro García; Mª José Rico Sansano, 
Mariana López Hurtado; Javier Pérez Torregrosa; Mª Angeles Rocamora, Pascual 
Segura y Mª Carmen Otero Sevilla  (Diputación de Alicante). 
 
 
 
A las 9:15 horas se inicia la sesión con la presentación por parte de Mª Angeles 
Martínez del ponente, Ignacio Alamillo Domingo, jurista, consultor e investigador y 
director de Astrea la Infopista Jurista S.L. 
 
de 9:30 a 14.50 Ignacio Alamillo presentó la ponencia “ La gestión documental 
electrónica en el ámbito del sector público”. Durante la charla nos habló sobre el 
documento electrónico, el régimen de copias, la presentación de documentos, la firma 
electrónica, el expediente electrónico y el archivo electrónico. Para finalizar la charla 
se abrió un turno de preguntas y se despidió al ponente, emplazándole a que en otra 
ocasión venga a aclararnos más dudas sobre el tema. 
 
15:00 a 16:30 horas se realiza un descanso para el almuerzo. 
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A las 16:30 se inicia la segunda parte de la Jornada.  
 
Toma la palabra Mª Angeles Martínez Micó, Archivera de Diputación, para presentar y 
hacer entrega del libro “Manual de descripción de materiales especiales”, editado por 
el Archivo de Diputación de Alicante. ; también ofrece la base de datos que soporta la 
información a todos los archivos de la Provincia que la necesiten. 
 
Seguidamente, Mª Angeles Martínez expone que desde el Departamento de 
Formación han pedido nuestra opinión sobre si es conveniente realizar una nueva 
edición del curso de SAVEX; ya que desde Conselleria se insiste en su realización. Al 
respecto hay distintas opiniones pero parece ser que la mayoría de los asistentes no 
están interesados en el curso, solamente la archivera de Gata de Gorgos mostró su 
interés por el mismo. Gaspar Belmonte, del Archivo de Sant Joan, opina que sería 
mejor emplear nuestros recursos en dar un curso de ARCHIVE, ya que Conselleria 
acabará abandonando FLORA puesto que no es operativo y tiene una tecnología 
obsoleta. Josep Lluis Santonja, del Archivo de Alcoy, comenta que ARCHIVE no deja 
de ser un repositorio y que además implementa su propio cuadro de clasificación. La 
propuesta de ARCHIVE es aceptada por la mayoría de los asistentes por lo que podría 
ser una opción para el próximo encuentro; entre otros motivos porque Mª José 
Martínez, del Archivo de Ibi y en representación de la AAV presenta la posibilidad de 
realizar el curso de ARCHIVE e INSIDE en la Diputación de Alicante. 
 
Mª Angeles Martínez, comenta que otra de sus preocupaciones respecto a la 
generación de expedientes y su archivo,  es el pésimo nivel de descripción a la hora 
de redactar el asunto de los expedientes en las oficinas productoras. Comenta que su 
preocupación viene a la hora de hacer las búsquedas para recuperar el documento ya 
que la disparidad de criterios ya está haciendo que muchos expedientes no se 
encuentren. A raíz de este planteamiento se inicia una discusión sobre la 
normalización y los cuadros de clasificación en las plataformas de archivo. 
 
Jerónima Jacobo, del Ayuntamiento de Aspe, interviene para comentar que su 
secretario le ha transmitido que nos pregunte al foro por el GPA. Parece ser que es 
una plataforma para tramitar el patrimonio municipal pero no se puedo aportar mucha 
información sobre el tema. 
 
Finalmente, Mª Angeles Martínez, agradece a todo el mundo la asistencia y sin más 
asuntos que tratar, siendo las 17:30 horas se levanta la sesión. 
 
 


